



あすか野小だより NO.8

生駒市立あすか野小学校
学校だより 2020 9月



<https://www.city.ikoma.lg.jp/category/18-10-0-0-0.html>

保幼小教職員の交流

7月21日(火)にあすか野小学校区の6つの保育園・幼稚園の先生方に集まっていたいただき、本年度はじめての保幼小連絡会を行いました。昨年度は4月に開催した会議も、本年度は感染症対策で休業中のため文書報告のみとなり、顔を合わせての会議ができませんでした。今回は、1年生担任、年長の先生にもお越しいただき、多くの教職員での交流となりました。

12月に6園と小学校が交流会を行いますが、本年度は感染症対策を取りながらも開催する方向で計画を立てていることを共通理解しました。また、情報交流では、各園・小学校から日頃の子どもたちの様子を伝え合い、教職員のつながりをつくるとともに、子ど



もの成長についても、つながりを深めていきました。

途切れることのない教育の連携を今後も進めていきたいと思います。

美化作業ありがとうございました

9月3日(木)に美化作業を行っていただきました。例年8月の最後の土曜日に行っていたこの行事も、今年度は、8月末から2学期が始まることもあって、初めての平日開催となりました。当日は、朝から小雨が降りだし心配されたものの、曇り空の中で暑さも少ししまなか、作業を行うことができました。集まっていた方も、役員さんを含めて約40名来ていただきました。1時間弱の作業でしたが、休憩もほとんど

ござれずに熱心に草刈りをしていただいたお陰で、すっかりきれいになりました。子どもたちも気持ちよく学校生活を送れるこどと思います。参加していただいた皆様、本当にありがとうございました。

安全面と感染症対策を考慮し、毎日時差登校に加えて時差下校も実施しています。バス下校の児童が先に下校し、その後、クラスごとに時間をずらして下校しています。

15日(火)1・4年生、16日(水)2・5年生、17日(木)3年生、30日(水)6年生の参観になってます。今年度初めての参観ですが、感染症対策で授業時間の半分の時間での参観をお願いしています。お子さまの様子を十分見ていただくことができないかもしれません、ご了承いただくとともに、すでに配布している文書にもありますように、ご協力のほどよろしくお願ひします。なお、ピロティーでは、試験的にミマモルメの非接触型体温測定装置を設置しておりますので、その機器に近づいていただき、体温の測定にご協力よろしくお願ひします。

まなびいやの活動紹介

7月20日(月)、27日(月)にふれあいホールにおいて、まなびいや運営チームによる「絵はがきをつくろう」が開催されました。5、6年生の部は5名の参加でしたが、3、4年生の部は18名の参加がありました。また、両日とも新聞社やテレビ局が来ての取材もありました。

最初は、大学生が簡単なゲームをして心をほぐします。少しリラックスしたところで、絵はがきをどのように描くか説明を聞きます。その後、子どもたちは思い思いの作品を描いていきました。地域の方や大学生に教えられて、子どもたちは安心して作品作りに取り組んでいました。完成した絵はがきに宛名を書いて、スタッフ作成のポストに投函。みんなが書いたはがきは、無事に届いたでしょうか。

また、夏休み中の8月4日(火)、11日(火)には、「夏休み自習教室」が開催されました。それぞれ、12名程度の子どもたちが参加しました。夏休みの宿題をしたり、図書室で借りた本を読んだり、大学生に勉強を見もらったり、一緒に遊んでもらったり、有意義に過ごせたようです。

次回は、9月14日(月)、28日(月)に「オセロで遊ぼう」が開催される予定です。申し込みは定員を超えたため、すでに締め切られています。10月以降も月2回程度開催予定で、自然工作、なわとび・ダブルダッチ、年賀状を書こうなどが計画されています。



40周年記念航空写真撮影

9月9日(水)、臨時休業の影響で延期されていた40周年記念の航空写真撮影を行いました。雨が心配されましたが、暑さも和らいで絶好の航空写真日和となりました。撮影が終わり手を振る子どもたちに、機体を揺らして応えてくれるセスナが印象的でした。撮影した写真は、クリアファイルにレイアウトされ、後日、全校児童に配布する予定です。今回は、全体集合写真、学年写真も撮影しました。これらについては、希望販売になります。詳細については、後日お知らせします。



参観よろしくお願ひします

15日(火)1・4年生、16日(水)2・5年生、17日(木)3年生、30日(水)6年生の参観になってます。今年度初めての参観ですが、感染症対策で授業時間の半分の時間での参観をお願いしています。お子さまの様子を十分見ていただくことができないかもしれません、ご了承いただくとともに、すでに配布している文書にもありますように、ご協力のほどよろしくお願ひします。なお、ピロティーでは、試験的にミマモルメの非接触型体温測定装置を設置しておりますので、その機器に近づいていただき、体温の測定にご協力よろしくお願ひします。

新たに学校のサポートをしていただく先生

○学習指導員

辻田 靖子先生
です。

水曜日、木曜日に子どもたちの学習支援をお願いしています。